

「新第 5 次振興計画素案」に係るパブリックコメント等の実施状況

1 パブリックコメントの状況

実施期間	平成 23 年 1 月 21 日(金)～2 月 3 日(木)
提出された意見の件数	1 件

※提出された意見の概要及び振興審議会の考え方(案)は別紙資料1(2)

2 地域説明会の状況

会 場	日 時		出席者数
東部(文化センター)	1月31日(月)	午後 7 時 30 分～ 午後 9 時	16 名
西部地区公民館	1月27日(木)		20 名
南部地区公民館	1月24日(月)		20 名
柴橋地区公民館	1月21日(金)		18 名

※主な意見の概要は別紙資料1(3)

3 市議会全員協議会の状況

日 時	平成 23 年 1 月 21 日(金) 午前 11 時～12 時、 午後 1 時～2 時
会 場	市役所1階会議室
出席者数	18 名
主な意見の概要	
<ul style="list-style-type: none"> ◇ 重点プロジェクトの番号は優先順位と勘違いする。表記の仕方を考えてはどうか。 ◇ 3 世代家族を増やすことを計画に盛り込むべきではないか。 ◇ 市内の公園、ほとんど利用がない一方で、管理費用だけが增大してきており、管理が徹底していない。公園づくりは見直す時期である。 ◇ 慈恩寺について、観光客を増やすアイデアを盛り込むべきではないか。 ◇ 伝統野菜の振興には、つるりサトイモも入れるべき。 ◇ 少子化が進んでおり、「少子化宣言」をすべきだ。公費助成は重要であり、新生児の聴覚検査の助成など具体的なものも盛り込むべき。健康に対する市民意識の高揚のため、「健康都市宣言」や、「健康の日」を制定すべきでないか。 	